
「四つのテスト」 

 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 「四つのテスト」  

・お客様紹介 

・会長の時間 

- お食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告  

出席状況報告他 

・地区協議会報告 

 國田会長エレクト、橘(次)幹事、柿丸(次)SAA 

 米田（次）副会長兼クラブ奉仕委員長 

 田代(次)職業奉仕委員長 

 白井(次)社会奉仕委員長 

 森岡(次)国際奉仕委員長 

 松吉(次)青少年奉仕委員長 

 日野（次）財団委員長 

 田中商人(次)米山奨学委員長         

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合（敬称略） 

＜第5回被選理事会及び予定者クラブ協議会＞ 

 13:35～ 仙亭４F   

 國田、岡山、初木、米田、橘、粟津、柿丸 

 小北、源本、白井、森岡、田代、松吉 

 田中商人、内田、木﨑、川上、瀬川、稲田 

 今平、日野、杉森、岩本、山口尚志、三木 

2019年4月17日 第2131回例会 

   ¥33,000-  

 ￥1,398,000-  

 

 
 

＊皆様の健康長寿を祈っています   今中七郎 

＊誕生日プレゼントをいただいて    原田武夫 

＊入会記念日祝を頂きありがとうございます 

                        松吉冨美彦 

＊入会記念のお品を頂きました！有り難うございました 

                          山本なをみ 

＊内田会員、卓話お疲れ様でした     松田伸一 

＊4月例会に出席できた事に         宮地康弘 

本日の配布物 

①4月17日週報 

②わらしべと共に歩む会だより 

本日の回覧物 

①IM3組FR研修交流会出欠表 

②第32回会頭杯争奪会員親睦ｺ゙ﾙﾌ大会  

地区行事等出席報告 (敬称略) 

4/13 次年度のための地区協議会 

  國田、米田、橘、柿丸、田代、白井 

     森岡、松吉、日野、田中商人 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

4/18 門真RC50周年式典 岡山、國田 

5/18｢2019規定審議会｣説明会  

        國田、橘、山口尚志 

5/25会員増強ｾﾐﾅｰ國田、橘、今平 

２１３０ 
 4 10 

  82名 

 47名 

 60.53％ 

2127 
  63.64%   

 28名 

  5名 

  5名 

■新旧ガバナー補佐訪問 

■クラブ協議会 

■被選理事会 

5月15日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

5月8日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■卓話「月間に因んで」 

 青少年奉仕委員長 

■ｽﾋﾟｰﾁ 中野丞会員 

■定例理事会 

4月24日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■次年度地区協議会報告 

 次年度役員理事委員長  

５月１日（水） 祝日により休会 

 ４月入会記念日御祝 

４月お誕生日御祝 

 (左から)原田会員 粟津会員 長友会員 

(左から)上山会員 今中会員 松吉会員 山本会員 



会長の時間 

 ２週間ぶりのご無沙汰でした。各地満開の

桜に伴い一層春の便りが届く好季節となりま

した。 

 さて、会員の皆様にお伝えいたします。例

会場・事務局移転についてであります。２０１

７－１８年度会長でおられた山口直前会長年

にくずはパブリックゴルフ場改修工事に伴う

常務休業告知に伴い、２０１８年５月に枚方仙

亭に事務局・例会場移転をし、現在に至って

おります。前後いたしますが当時ゴルフ場の

大塚社長・藤野支配人と改修工事について

は２０１９年秋に完了予定である旨の説明並

びにコンペルーム例会場の拡張・2階事務局

を2階から３階に移転の上確保し賃料も据え

置く旨の経緯がありました。 

 ２０１９年２月の被選理事会にて例会場・事

務局移転に関する協議案件が出されました。

移転においてメリット、デメリットについて國田

エレクトにより調査に入りました。 

２０１９年3月、規定審議委員会、長期計画委

員会並びに歴代会長会議を合同で開催し当

該課題に協議に入りました。 

 ２０１９年4月私岡山、山口長前会長、源本直

前幹事、國田エレクトと大塚社長・藤野支配人

とで再度面談を行いました。当クラブとしては

会員増強により８０名を超える会員数となり収

容人数の限界を感じていること、賃料、経費等

が起因となる旨の説明をいたしました。大塚社

長からは、「非公式であるが、もしくずはロータ

リークラブがパブリックゴルフ場に戻らなかった

ら口約束とはいえ大変遺憾であります。」と返

答されました。いずれにいたしましても4月末に

は回答する旨國田エレクトが提示されました。 

本件に対し一定の結論を確定させるため4月

10日の理事会において、「特別委員会」の設置

について審議をし承認を得ることとします。 

 特別委員会構成者は私岡山、川島幹事、山

口直前会長、源本直前幹事、宮田特別理事、

國田エレクト、小北特別理事であります。２０１

７、１８、19年の本クラブを代表する会長・幹事・

特別理事・歴代会長であり適任と判断いたしま

した。4月24日に本特別委員会を開し臨時理

事会を開催し承認を得たうえで皆様に報告とさ

せていただきます。 

卓話「ぐっどケア会社紹介」  

 親睦委員会の内田です。諸先輩方のような

立派な卓話はできないため、今回は会社紹

介をさせていただきました。 

 障がい者、高齢者に関係なく「自立支援を

必要としているすべての方の力になりたい」と

いうのが、私が考える福祉のあり方です。この

想いに共感してくれた仲間と、日々お互い苦

楽をともにしながら、自分たちに出来る小さな

“社会貢献”に努めています。 

 設立以来多くの方々に支えられ、おかげ様

でようやく“組織”と呼ぶことができるまで会

社、人財が育ってきました。しかし大切なの

は、これから先に続く未来だと考えています。

習慣や固定概念に捉われることなく、社会が

本当に必要としている福祉サービスをいち早

く確立させ、それを業界のスタンダードへと育

てていく。そんな大きな夢を描いています。 

 そのため、今以上に熱い気持ちでスタッフ一

丸となり、たゆまぬ努力とチャレンジを続けてい

く所存です。私自身も組織も、まだまだ至らな

い点がたくさんあります。何かお気づきの点、ま

たご意見等ございましたら、どうぞ何なりとご指

摘いただけたら幸いです。 


